

# LA VERDAD

Diario político de noticias e intereses generales

Año XXII

**PRECIOS DE SUSCRIPCION**  
En Tortosa, al mes, . . . . . 1 Peseta  
Fuera, trimestre, . . . . . 3  
Extranjero, id., . . . . . 7  
Anuncios y comunicados, á precios convencionales.

**TORTOSA**

Lunes 2 de Junio de 1902

**PUNTOS DE SUSCRIPCION**  
En la imprenta, Administración del periódico, librería de D. Arturo Morera, y en casa de nuestros corresponsales.—La correspondencia al director.—No se devuelven los originales.

Núm. 118

## LA SEÑORA DOÑA FELIPA ESPUNY Y GAS

falleció el día 26 de Mayo de 1902

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

\*\*\* D. E. P. \*\*\*

Su desconsolado esposo don Jacinto Sánchez Valdeperes, hijos don Carlos, don Ramón y don Tomàs, hijas doña Maria de la Cinta, doña Consuelo y doña Teresa,

al participar á sus amigos y conocidos tan sensible pérdida les ruegan la tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir á alguna de las misas que en sufragio del alma de la finada se celebrarán el día 3 de Junio en la iglesia de Nuestra Señora del Rosario desde el toque de Oración hasta las once, de lo que recibirán especial favor

Tortosa 2 de Junio de 1902.

### LA SOLUCIÓN DE LA CRISIS

Ya está resuelta la crisis. Al señor Canalejas sustituye el Sr. Suárez Inclán. Hasta ahora, la salida del ilustre inspirador del *Heraldo* ha dado mucho menos que hacer al Sr. Sagasta que la del Sr. Urzáiz. Entonces se vió en peligro de perder el Poder; tuvo que admitir una fórmula escrita, que á los dos meses ha venido á resultar un papel mojado; conciliar prohombres, resignarse á adelantar la apertura de las Cortes, leer solemnemente un programa en las Cámaras. Ahora todo ha ido como una seda y se ha limitado á practicar el sistema favo-

rito del Sr. Sagasta: ministro que dimitió, ministro puesto y siga la procesión. Al Ministerio de las ideas sucede un Ministerio de verano, predestinado á la vida vegetativa, no obstante los fieros que esta echando el Gobierno para hacer creer á las gentes que ahora que ha salido el Sr. Canalejas es cuando sus compañeros se disponen á ser anticlericales de verdad, y hasta quien sabe si socialistas de salón. Podrá el señor Canalejas no haberse llevado la bandera, que había quedado hecha girones; pero con él se va la significación del Ministerio, y queda reducido el Gobierno, no obstante la presencia en él del Sr. Moret, á uno de esos modestos Gabinetes que tienen para el Sr. Sagasta la inapre-

ciable ventaja de que no le cuestan cavilaciones ni dolores de cabeza. Y la verdad es que para lo que ha durado y lo que ha hecho el Ministerio de las ideas, presentado á son de bombo y platillo, habría sido preferible que el Sr. Sagasta hubiera procedido en Marzo como acaba de proceder en Mayo. Quizás se habría ahorrado una crisis, y las cosas no se hallarían en peor estado que se encuentran. Fácil es hacer el balance del Ministerio de las ideas. No tiene en su activo más que una obra de misericordia; el entierro del decreto del Sr. González, llevado á cabo por el Sr. Moret, con acompañamiento del dolor resignado del Sr. Canalejas. En su pasivo podría ponerse el haber agitado nuevamente los pozos

de las pasiones anticlericales, con su constante duplicidad entre el decir y el hacer; el haber lanzado semillas de discordia social, sin lograr siquiera el establecimiento del Instituto del Trabajo, ni aún reducido á los modestos límites de oficina de información y de estadística, que tan poca cosa le parecía al señor Canalejas; el haber ahondado las divisiones de la mayoría provocando la protesta de los individualistas contra los pujos socialistas del Gobierno; el haber hecho del Sr. Canalejas, que, aunque distanciado, era antes un auxiliar de la política fusionista, un agraviado, deseoso de tomar el desquite. En suma, la breve existencia del consabido Gobierno de las ideas, con pacto escrito y demás novedades, sólo

ha servido para debilitar al partido liberal y abreviar los días de su permanencia en el Poder.

Para este desenlace, repetimos que habría sido mejor que el señor Sagasta hubiese resuelto la crisis de Marzo como ha resuelto la última. Mas ahora, viniendo tras las promesas y las pretensiones del Ministerio de las ideas, que ha resultado un intermedio irónico, para tornar a la antigua y acostumbrada vida, ¿qué significación puede tener esta modesta solución de primera crisis del nuevo reinado, sino la de que, reconociéndose impotente para aquellas altas empresas de reforma que tan pregonadas fueron hace un par de meses por la Prensa ministerial, el Sr. Sagasta se reduce a pasar lo mejor que pueda los meses del verano si es que el Sr. Canalejas no se encarga de perturbar la siesta ministerial?

## Proyectos del Sr. Moret

Juzgamos una inocentada hacerse eco de los anuncios de proyectos de reformas que desde hace cuarenta y ocho horas prodigan los ministros, porque tenemos por seguro que nada se ha de llevar a cabo y que bastante hará el actual Gobierno con vivir estos meses de mala manera, saliendo del día y cuidando de que cualquier incidente imprevisto no lo turbe en mitad de la jornada.

Sin embargo, á título de curiosidad consignaremos que el Sr. Moret se propone comenzar en breve la redacción de los decretos relacionados con la descentralización administrativa.

La cuestión de los gobernadores es una de las que más preocupan al ministro de la Gobernación, y parece resuelto á que aquéllos tengan sueldo mayor que el actual, habiendo fijado en el proyecto de presupuestos los de 30, 25 y 20.000 pesetas, según que sea la provincia de primera, segunda ó tercera clase, volviéndose así á un sistema desechado no hace muchos años.

Respecto de la Policía, se acometerá de lleno la reforma que la Prensa y la opinión exigen cada vez con mayor justicia, y es casi seguro que se fusionen la municipal y la general.

Las condiciones que se exigirán á los funcionarios tienden á variar por completo lo establecido, á fin de crear un cuerpo que responda á lo que debe ser la verdadera Policía, respetable y respetada, no objeto de mofa y escarnio.

En Madrid se creará la Prefectura.

Repetimos que todo esto nos parece mera conversación, pues la mayor parte de esas ideas no podrán llevarse á la práctica sin tocar á los Presupuestos, y otras exigen una verdadera reforma constitucional.

## DOS FRASES

*El Español* recoge dos frases que merecen ser consignadas, aunque no las demos completo crédito, pues bien pudieran haber sido inventadas en los círculos políticos y atribuidas luego al Sr. Sagasta.

«Conferenciaba anteayer el Sr. Sagasta—escribe el colega—con uno de los personajes de su partido, y cuando ya se había agotado el tema de la conversación, el personaje liberal dijo á su jefe:

—No creo prudente lo que han hecho ustedes sobre las bases de la ponencia para el decreto de Asociaciones, como no sea que tenga por único objeto justificar el haber prescindido de Canalejas.

—¿Pero cómo puede usted dudar de ello?—replicó el Sr. Sagasta, revelando en su cara la alegría de quien ha hecho alarde de su habilidad.

Textual.»

El mismo colega atribuye á cierto personaje de los más señalados para la herencia del Sr. Sagasta esta frase:

«Cuando los cómicos se van á provincias en medio de la temporada es que no han hecho efecto en Madrid.»

Se refería con esto á la excursión política que se dice va á emprender el Sr. Canalejas.

## Crónica

### Imprudencia

En mitad del cauce del barranco del Rastro y frente á la entrada de la calle de Moncada, se han acopiado por nuestro Ayuntamiento varias carretadas de piedra que impidiendo el curso de las aguas en el caso de una avenida, ocasionarian una inundación en varias calles.

¿Seremos atendidos si solicitamos que inmediatamente sea desembarazada aquella vía pública?

### Remolinos

A ciencia y paciencia de los dependientes de la alcaldía se ha permitido durante mucho tiempo que algunos vecinos y chiquillos llenasen de basura y piedras los imbornales de la cloaca, ocurriendo ayer lo que suceder debía; que no pudiendo colar el agua invadió varias casas viéndose los vecinos obligados á proceder á su limpieza á fin de darle salida.

Esperamos que el señor alcalde ordenará lo que corresponde.

### Querol

El eminente escultor nuestro paisano y amigo Agustín Querol ha terminado ya los grupos escultóricos del alto relieve que han de colocarse en el frontón de la portada central del palacio de Bibliotecas y Museos de Madrid.

La obra de Querol es una obra maestra, que añadirá nueva gloria á su nombre, por tantos títulos ilustre.

Los trabajos para la colocación de este grupo son muy difíciles.

Probablemente hoy empezarán los trabajos para levantar el andamio, que será dirigido por el arquitecto Sr. Belmás.

El andamio tendrá unos sesenta metros de altura; se invertirán más de cien mil pesetas en maderos y dos meses de tiempo en su ejecución.

### Rastro

Continúa completamente abandonado dicho barrio sin que á pesar de las quejas de los vecinos y nuestras denuncias se haya logrado que por la brigada se recojan las tierras y cascote esparcidos por sus calles.

Nuevamente lo recomendamos á la autoridad local, como nos ruegan los que habitan en aquél.

### Alumbrado

En la plaza de Alfonso XII continúan sin encenderse los faroles de la parte superior por su mal estado. Lo propio pasa con otros del arrabal de Jesús sin que hayamos conseguido se atienda al vecindario que se queja amargamente.

### Las materias fecales

Ayer batieron el *record*. Rompiendo los diques que las aprisionaban corrieron toda la calle del Bou inundando varias casas de la misma y toda la de Moncada desembocando en los sumideros de la calle Aneha.

En la calle de Santa Teresa las fuentes de porquería rivalizan con las de la calle del Vall y callejones de la Sangre.

El *Diario* calla. Ahora ya no peligrará la salud pública, ya no hay caciquismo gonzalista á quien echar la culpa de tales desaguisados.

Aquella gritería demagógica de los que nunca se habían preocupado de la salud pública de Tortosa pidiendo un nuevo y completo alcantarillado, realizado en pocos meses para evitarnos toda suerte de enfermedades, ha cesado ya; como si la obra magna de cien metros de alcantarilla á los catorce meses de mando sin pagarla fuera cumplimiento de las grandes promesas hechas en la oposición para pescar incautos.

### Huelga

Los peones de albañil se han declarado hoy en huelga pidiendo dos pesetas cincuenta céntimos de jornal. Teniendo en cuenta el precio de los comestibles creemos muy atendible su petición.

### El Ebro

Desde la mañana de ayer el Ebro ha crecido cuatro metros y medio, y aunque con lentitud, sigue tomando aguas. Invade algunas huertas bajas á las que causa bastantes perjuicios.

### Parque

Durante la tarde de ayer estuvieron sumamente concurridos los jardines de nuestro hermoso parque.

A primeras horas de la noche acudió también mucho público pero se vió obligado á retirarse á causa de

la oscuridad, pues no se encendieron los faroles del alumbrado debido á no haber todavía pagado el Ayuntamiento el gas consumido durante las fiestas de Nuestra Señora de la Cinta.

### Misas

Mañana, día 3 de Junio, se celebrarán en la iglesia del Rosario, desde el toque de Oración hasta las once, misas en sufragio del alma de D.<sup>a</sup> Felipa Espuny Gas.

Su distinguida y apreciable familia que goza de justas y merecidísimas simpatías agradecerá á sus amigos y conocidos la asistencia á las mismas.

### Función en el Gimnasio

Los niños del Catecismo del Gimnasio de S. Luis celebraron ayer por la tarde la función de cierre del Catecismo consistente en acto religioso en honor de la Virgen, con plática recitación de diálogos y ofrenda de flores, cuyo acto recreativo fué amenizado con piezas de fonógrafo.

### Función de despedida

Con la función de anoche el notable enciclopédico *Conde de Tarley* y el cuadro de artistas que le acompañan se despidieron de nuestro público.

Como en todas las funciones dadas por tan celebrados artistas los diferentes números del programa, fueron aplaudidísimos muy especialmente el simulacro del fusilamiento del *Conde de Tarley*, por su realismo sorprendente y de muchísimo efecto.

El capitán *Robert's* rey de la balística, hizo anoche arriesgadísimos y maravillosos blancos.

Como novedad, debutó una notable pareja de baile que fué aplaudidísima.

### Cinematógrafo

Continúa nuestro público llenando de bote en bote, todas las noches, el pabellón de la plaza de Alfonso XII en que está instalado un Cinematógrafo.

La bella *Galatea*, que representa estas noches la *mujer ecuestre*, gusta mucho al público por la novedad y efecto de sus creaciones.

### Actualidades

*Número dedicado á la Martínica*

Hermosa portada á tres colores, la primera que en España ha publicado ningún semanario ilustrado, lo que sorprenderá á nuestros lectores —Dos planas, á dos colores, representando las erupciones del Vesubio en el año 1790 y 1794.—Dos planas, una con el retrato de la embajada persa y otra con el autógrafo de S. A. el príncipe de Persia.—Diez planas con 26 grabados de las vistas más principales y tipos de la Martínica, San Pedro y Monte Pelado.—Seis ídem del resumen de los festejos con motivo de la jura de S. M. Alfonso XIII, conteniendo 34 grabados.—Tres ídem del viaje del Presidente de la República francesa. Mr. Loubet, y apertura de la Exposición

de pinturas de París, conteniendo 9 grabados.

Por último, dos planas con tres grabados de la vista de la Giralda y Puente de Triana, y urna del Rey San Fernando en la Catedral de Sevilla.

**Funciones en honor á María**

En casi todos los colegios de señoritas de esta ciudad, se celebraron el sábado último poéticas fiestas en honor á la Madre de Dios, la Virgen María, concurriendo las familias de las alumnas y muchísimos invitados.

A la par que tan religiosas funciones, se celebraron exámenes y exposición de labores en algunos de ellos resultando un verdadero acontecimiento para sus maestras y discípulos á las que reiteramos nuestra enhorabuena.

**Las mejores y más acreditadas marcas en relojes.—Rosa 3, Relojería Climent.**

**Oficiales zapateros**

Para toda clase de obra se necesitan en la **Zapatería Moreso**, Plaza Catedral, Tortosa.

**NOVELAS Y CUENTOS**

**La caridad más meritoria**

Había una reina tan buena y tan sumisa y guiada por la enseñanza de Dios, que daba con su virtud y saber decoro al trono, y con su ejemplo una gran lección á sus vasallos. Estableció esta gran reina un premio para aquel que en el año transcurrido hubiese hecho la más perfecta obra de caridad, conociendo que era esto una gran enseñanza práctica al alcance de todas las inteligencias.

Cuando llegó el plazo señalado por ella, y estaba reunido un inmenso concurso, presidido por la reina en su trono, se acercó uno y dijo que había labrado en su pueblo un hermoso hospital para los pobres. El corazón de la buena reina se llenó de gozo, al oír esto, y preguntó al benéfico sujeto si estaba el hospital concluido.

—Sí, señora, contestó el interrogado, sólo falta poner en el frontispicio la lápida, con letras de oro, en que conste en qué fecha y por quién fué construido el edificio.

La reina dió las gracias y se presentó otro.

Este dijo que había costado á sus expensas un cementerio en un pueblo, que de éste carecía. Alegróse la virtuosa reina, de tan útil y caritativa obra, y le preguntó si estaba concluido, á lo que contestó el interrogado que sí, y que solo faltaba concluir el hermoso enterramiento que en el centro estaba construyendo para él y su descendencia.

Dióle gracias la reina, y en seguida se presentó una señora que había recogido una pobre niña huérfana que se moría de hambre, y la había criado dándole el lugar de hija que no tenía.

—¿Y la tienes contigo? preguntó la reina.

—Sí, señora,—contestó la interrogada,—es tan dispuesta, que cuida de la casa y me asiste á mi con esmero, por lo que la quiero tanto, que no consentiré que se case ni separe de mí mientras Dios me dé vida.

Celebró mucho la reina esta digna obra de caridad, y fué distraída por un tropel: las gentes abrían calle á un hermoso niño, el que arrastraba tras sí á una pobre anciana de miserable aspecto, que hacía esfuerzos para deshacerse de sus manos y huir de aquel lugar tan concurrido.

—¿Qué quiere ese bello niño?—preguntó la reina, que no cerraba sus oídos, que eran más de madre que de soberana, á ninguno que deseaba hablarla.

—Quiero,—contestó el niño con mucha gravedad y dulzura,—traer á vuestra majestad á la que ha merecido el santo premio que habéis instituido para la mayor y la mejor obra de caridad.

—¿Y quién es?—preguntó la reina.

—Es esta pobre anciana,—contestó el niño.

—Señora,—dijo toda cortada y confusa la anciana; nada he hecho ni puedo hacer, porque soy una infeliz que vive de limosna.

—Y no obstante has merecido el premio—dijo en tono suave, pero decidido, el niño.

—Pues ¿qué has hecho?—preguntó la noble reina, que ante todo quería ser justa.

—Me ha dado un pedazo de pan,—respondió el niño.

—Ya veis, señora,—exclamó apurada la anciana;—ya veis, un mendrugo de pan.

—Es verdad—repuso el niño,—que no fué más que un pedazo de pan; pero estábamos solos y fué el único pan que tenía.

La reina alargó conmovida el premio á la caritativa pordiosera, y el niño, que era el Niño Dios, se elevó á las alturas bendiciendo á la grande y virtuosa reina, que daba premio á la caridad y á la buena y humilde anciana que lo había merecido.

FERNÁN CABALLERO.

**Telegramas**

Madrid, 1.

**Desórdenes en Badajoz**

Según dicen de Badajoz esta mañana varios huelguistas ejercieron todo género de coacciones, haciéndose preciso que la guardia civil saliera y practicara la detención de algunos.

La pareja de civiles que conducía á los presos fué agredida, siendo aquellos libertados.

Luego los revoltosos fueron al local de la sociedad «Germinal», donde se encerraron, trabándose entonces reñida pelea á tiros entre los huelguistas desde balcones y ventanas y la guardia civil desde la calle.

Por fin, la fuerza pública entró en dicho local y aprisionó á 16 individuos y á otros dos que estaban heridos.

La guardia civil rodeó la manzana de casas, en la que está la del centro «Germinal» y entró en algunas descerrajando las puertas, pues desde balcones y ventanas fué agredida.

**La prensa de Madrid**

*El Imparcial* titula su fondo «Perspectiva nada consoladora.»

Habla de la solución de la crisis y dice que todo se ha reducido á que haya cambiado de mano la cartera de Agricultura.

¿Reportará ese cambio algún positivo beneficio para las labores gubernativas que el país espera hace tanto tiempo? Ahora se dice que el Gobierno, tal cual está constituido, va á realizar grandes trabajos y que las pruebas de las actividades de los ministros se verán en la *Gaceta*.

Allá veremos—dice.—Han sido tantos los anuncios de grandes reformas y de estudio y resolución de varios problemas importantes,—anuncios que quedaron incumplidos—que no es de extrañar que la opinión se muestre incrédula y desesperanzada.

Habla luego de la actitud en que respecto al partido liberal habrá de colocarse el señor Canalejas.

Recuerda que al desprenderse el señor Silvela en 1892 del fuerte partido de que el señor Cánovas era jefe, causó gran quebranto á dicho partido.

Considera finalmente que aunque no causará quebranto semejante al partido del señor Sagasta la separación del señor Canalejas, es lo cierto que á este exministro le seguirá la juventud intelectual que figura entre los liberales.

*El Liberal* en un artículo titulado «Espantosa soledad», juzga la actual situación y dice que el señor Sagasta y el partido liberal han enterrado sus programas, el antiguo y el moderno.

Cree que aquel partido se deshace, quedándose solo el señor Sagasta, á quien el periódico dirige, finalmente, la frase del poeta Ayala. *¡Qué espantosa soledad!*

*El País* publica un trabajo titulado «La religión á tiros.»

El artículo es de forma gruesa, como es costumbre en él, y dice que los maüssers que han sido útiles contra los anarquistas pudieran un día serlo también contra los clericales.

**Librería, Papelería, Centro de Suscripciones, Objetos de escritorio, Objetos para regalos, Estampería, Imprenta, Casa Editorial y Litografía.**

DE **Arturo Morera Guijarro**  
Precioso surtido en retratos de S. M. el Rey Don Alfonso XIII de todos tamaños, precios y de todas las Casas Editoriales de España.  
Angel 16 y 18, Tortosa.  
Talleres tipográficos, Ancha, 20 y 22.

**IMPORTANTE REGALO**

á nuestros lectores

**Carrera breve y sin gastos no más rutina**

Por 5 pesetas en Tortosa, ó 5'75 por correo, se entregará un tomo en tamaño 32 por 22, de 96 páginas, de la importantísima obra nueva de Teneduría de libros por partida doble, cálculo mercantil, Correspondencia, Sistema métrico decimal, inventarios, Balances, operaciones prácticas de teneduría, preparación de las cuenta para abrir y cerrar los libros y otros muchos datos interesantes, titulada

**Contabilidad mercantil simplificada**

al alcance de todas las inteligencias, por el profesor mercantil D. MANUEL F. FONT, para hacer la carrera del comercio y la de Tenedor de Libros en teoría y práctica, y en el corto plazo de 30 días, sin necesidad de recurrir á los auxilios de Escuela, Academia ni profesor alguno.

Dirigirse á D. Arturo Voltes, hasta el día 31 de Mayo, comercio de libros, Tortosa.

**RAFAEL MESTRE**

**Cirujano—Dentista**

TORTOSA, MONCADA, 7, PRINCIPAL TORTOSA

Consultas: de 9 á 12 mañana y de 2 á 6 tarde.

**AVISO IMPORTANTE**

GRANSASTRERÍA EL PROGRESO TORTOSA

Participa á su numerosa clientela y al público en general que acaba de recibir un grandioso surtido de géneros para la presente estación de verano de las mejores fábricas de Sabadell, en novedades, gustos y clases y también una grandiosa colección de géneros para trajes negros como son: *Tricots, Estambres, Gergas, Bicuñas, Armures, Alpacas y Driles á precios reducidos en todas las clases.*

No comprar sin visitar esta gran casa, que es la mas antigua en su clase y la que puede competir en precios.

Sastrería El Progreso 7 y 9, den Carbó, 7 y 9.

**SE RECOMIENDA**

para comprar novedades, en géneros de temporada, el acreditado establecimiento de tejidos de la

**viuda de Antonio Tort**

en donde se han recibido un inmenso y variado surtido en *Sedería, Lanería y Fantasías algodón mordernistas* para verano, tanto en negro como en colores, propias para vestido de señoras, así como gran variedad en *Piqués, Baillantes y Muelinas bordadas* á precios sumamente económicos.

Esta casa tambien dispone de gran variedad en *Alpacas, Estambres, Vicuñas y Ormures*, así en negro como en colores, propios para trajes de caballero.

No comprar sin antes visitar este establecimiento y os convencereis de la verdad.

No equivocarse, viuda de Antonio Tort, 14, Angel, 14.

**TORTOSA**

Zaragoza, impresor, Ancha, 20 y 22-Tortosa

# PERSIANAS FENIX

## CON PRIVILEGIO DE INVENCION

### UNICO REPRESENTANTE EN TORTOSA Y SU COMARCA

# DOMINGO ROLLÁN

Ancha, 3 y Plaza Nueva del Vall, 12 (vulgo Plaza de Dalt)

Las persianas denominadas **FENIX** son de madera de haya y abarcan cuatro sistemas que son: de Librillo, Automáticas, Articuladas y Tablilla, reformadas; todas resultan elegantes, de sólida construcción y económicas.

## Se construyen toldos para cafés y otros establecimientos

con las Cortinas Articuladas, doblándose con el automático,

Resultando más baratas que los de lona

En el mismo establecimiento hay persianas de todas clases a precios sin competencia.

### Se repintan y componen las usadas

## GRAN PAÑERIA Y SASTRERIA IBÉRICA

# JAIMÉ BELLAUBÍ

BUENAIRE 16 Y 18 Y MONCADA 7.

## TORTOSA

El dueño de dicho establecimiento, deferente con su numerosa clientela, tiene el gusto de ofrecerles una selecta colección de géneros para trajes de alta fantasía, en la próxima estación, de las mejores fábricas de Sabadell e inglesas.



Gran variedad de trajes para niño, desde 2'50 pesetas

caballero, desde 20 pesetas

Completo surtido de piqués, alpacas, driles, panas y demás artículos a precios reducidísimos y baratos.

Probado y os convenceréis de lo dicho.--Los encargos se sirven con rapidez.

## RELOJERÍA CLIMENT.-MAGNÍFICO SURTIDO EN RELOJES

PLATA, ACERO, NIQUEL, ELECTRO, PLAQUÉ,

reguladores, ojos de buey: Despertadores de todas clases y todo lo que tenga relación con la relojería

MARCAS ACREDITADAS: Peninsular, Tawannes-Watch, Jeannot, Bonheur, Horoskoff, Lenzrich Regulador D. G., Perfección y otras

### OMEGA, RELOJ DE PRECISIÓN

CALLE DE LA ROSA 3. TORTOSA